
#08 – EXPRESSION DES LISTES SIÉGEANT AU CONSEIL MUNICIPAL 
 
 
La majorité municipale 
 
Chers Concitoyens, 
 
En ce début d’année, notre équipe municipale poursuit son travail avec abnégation à votre service. 
 
Les arbitrages budgétaires sont en cours, les travaux avancent, la concertation pour le devenir des 
ports se poursuit… Mise en eau des fontaines, parvis nord du Château musée réalisé, squares 
réhabilités, chapelle Notre-Dame mise en valeur, travaux de voiries et de ravalements avancés etc, 
etc… Vallauris Golfe-Juan retrouve progressivement sa superbe et se projette dans le futur. 
 
En mars Napoléon débarquera à nouveau sur nos côtes et Picasso sera célébré en mai, suivi d’une 
exposition avec des œuvres exceptionnelles du Maître durant tout l’été. 
 
La présence de plus 700 personnes aux vœux de notre Maire démontre à quel point l’action de la 
majorité est soutenue massivement. 
 
Logique car la sécurité s’améliore et des moyens supplémentaires sont accordés à la lutte contre la 
délinquance comme à l’expulsion des sans papiers. L’embellissement de notre Ville est unanimement 
reconnu, y compris à l’extérieur de la Commune, et son rayonnement revient. 
 
Seuls persifflent encore quelques opposants en mal d’existence, lesquels espèrent vivre de la politique, 
sans avoir le moindre sens de l’intérêt général. Même si nous ne sommes plus en janvier, nous 
formulons pour eux des vœux d’apaisement. Puissent-ils enfin concevoir qu’en politique il peut, certes 
y avoir des adversaires, pas des ennemis.  
 
Bel hiver à tous et vive Vallauris Golfe-Juan ! 
 
 
 
Force et expérience pour notre Ville 
 
Chers citoyens, 
 
Recevez nos vœux sincères et appuyés pour 2023 qui ne manquera pas de surprendre. Qu'elle soit une 
année d'apaisement et de moments heureux dans vos familles. 
 
Observons ce mi-mandat de la majorité 
 
Difficile de faire mieux en matière de publication de contrevérités sur les réseaux sociaux. Le maître 
peut impressionner celui qui se laisse enrôler dans sa "Commedia Dell'Arte" 
 
Difficile de faire pire en matière de croissance. Les commerces le vivent au quotidien, jours fériés et 
de célébrations compris. Le maître désenchante tant il est dépassé par un écosystème qu'il ne maîtrise 
pas. Budget, sécurité, attractivité, environnement, relations internes, externes sont dans une 
embarcation qui chavire, si loin de l'arche promise. Ce serait drôle si ce n'était si triste. 
 
VALLAURIS se désertifie, GOLFE JUAN en léthargie 



 
Des projets imposants émergent avec leurs conséquences économiques pour nos commerçants du 
centre-ville, un désastre pour les activités et la saturation du St-Bernard. 
 
Que dire des ports. Où en sont les résultats de la concertation, nous attendons ? 
 
Le mécontentement grandit et pourtant que voit-on vraiment bouger ? 
 
L'avenir n'est pas ce qui va arriver mais ce que nous allons faire 
 
 
 
Ensemble pour Vallauris Golfe-Juan 
 
Conflit d’intérêts au CCAS  
Seules l’honnêteté et l’intégrité doivent guider l’action politique. EVGJ dénonce le conflit d’intérêts qui 
touche le CCAS.  
Suite au retrait par le maire de la délégation Affaires sociales, handicap et bel âge à C. GIMENEZ, Le Dr. 
LE HOANG BA est désormais en charge de cette délégation. Étant médecin en exercice sur la commune, 
il ne peut donc pas assumer des responsabilités dans un établissement en lien avec la santé et les 
affaires sociales, quelles que soient ses qualités professionnelles et compétences. C’est typiquement 
ce que la loi décrit comme une situation de conflit d’intérêts : une situation d’interférence entre un 
intérêt public et des intérêts privés ou publics qui est de nature à influencer ou à paraître influencer 
l’exercice indépendant, impartial et objectif d’une fonction.  
Qui imaginerait un promoteur immobilier à l’urbanisme ? Ou un gérant de société d’événementiel à 
l’animation ?   
Le Centre Communal d’Action Sociale est un établissement qui a bénéficié en 2022 d’une subvention 
d’argent public de 980 531 EUR. L’exemplarité est indispensable. À quand une gestion saine à Vallauris 
Golfe-Juan ? 
 
Groupe Emélie Leduc - Ensemble pour Vallauris Golfe-Juan 
 
……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………. 
 
[2023, l'heure du bilan de mi-mandat]  
2023 vient de débuter et nous adressons nos voeux de santé, de réussite et de partage à l'ensemble 
des habitants, au personnel municipal et communautaire, aux associations et bénévoles, aux 
commerçants et artisans, aux services éducatifs, sociaux, de santé, de secours, de protection et au 
Conseil municipal.  
A mi-mandat, le bilan de la majorité se résume ainsi : « La ville s’embellit et on rembourse nos prêts 
bancaires », illustré de routes refaites et de ripolinage de façades lors des voeux à la population. Le 
manque de vision est chronique. Au fond, qu’est-ce qui a réellement changé pour vous, habitants, en 
3 ans ?  
Aucune mesure structurante, aucun cap fixé : ici règnent l'incohérence et la contradiction, notamment 
sur le plan économique où Sophipolis et Grand Frais arrivent, au détriment des petits commerces en 
souffrance. Manquait-il tant de surfaces commerciales pour bétonner encore Saint-Bernard saturé, à 
1 km du futur Open Sky ?  
M. Luciano vit dans le passé et s'en remet à un ancien âge d'or. Se faisant, il condamne l'avenir en ne 
prenant pas la mesure des enjeux sociaux, environnementaux et économiques qui se dressent devant 
nous. Décidant seul, il mène une vieille politique : celle qui nous a conduit dans la situation où nous 
sommes. La Ville n'avance pas.  



Nous, citoyens, avons plus d'ambition pour la ville et malgré l’adversité et l'autoritarisme, nous 
défendons nos convictions. Nous proposons sans cesse sur tous les aspects de la vie locale, en 
transparence, pour préserver l'intérêt général. Pour en savoir plus : notre site www.pactes-vgj.fr et 
notre nouvelle page Facebook : www.facebook.com/pactesvgj/ 
 
Groupe PACTES - Mmes Cantoni et Ferreira Barbosa 
 
……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………. 
 
L’année 2022 s’est terminée sur une note mélancolique. À Vallauris Golfe-Juan, les animations de fin 
d’année n’ont pas été à la hauteur, et la morosité automnale a fait place à la morosité hivernale. Des 
sujets importants passent inaperçus. À ce jour, nous n’avons aucune nouvelle du cahier des charges 
de la future sous concession des ports, qui engagerait pourtant notre commune sur plusieurs 
décennies. A contrario, l’affaire Gimenez continue d’occuper l’espace publique avec son lot 
d’incohérences et d’attaques inutiles orchestrées par Monsieur le Maire et dont la commune se 
passerait bien. 
Il faut maintenant que celui-ci et sa majorité, prennent conscience, que 3 années se sont écoulées et 
qu’il est plus qu’urgent de se mettre au travail! 
 
Groupe Cédric Bourgon 
 
 
Une nouvelle ère pour Vallauris Golfe-Juan 
 
A l’heure où nous imprimons, le texte de la liste Une nouvelle ère pour Vallauris Golfe-Juan n’est pas 
parvenu à la rédaction. 

http://www.facebook.com/pactesvgj/

